

本町の風

児童数73名、職員18名
平成26年5月12日(月)第2号

「ふるさと本町を誇りに思う 心すこやかで体のびやかな児童の育成」

新学期がスタートし、早一ヶ月が過ぎました。この間、本町小学校では、歓迎遠足、授業参観、PTA総会、歓送迎会、部活動総会をはじめ、全国学力・学習状況調査、交通教室、身体測定等の様々な行事、活動が行われました。また、第1回の学校運営協議会も開催され、本年度のコミュニティスクール活動(CS活動)の内容も承認され、その取組がスタートしました。先日5月1日(木)には、「茶摘みと茶もみ」を実施



地域の方々と一緒に茶摘み体験

し、地域の方々のご協力のもと、見事な新茶が完成しました。右上の写真は、熊日新聞に掲載されたもので、インターネットやテレビ等でも大きく紹介されました。



熊日新聞にも大きく掲載されました。

今回は、この一ヶ月の本校の取組をご紹介します。

1 学校行事から

(1) 歓迎遠足(4/11)と杉本聖樹さんの写真展



お姉さんと一緒に歩きました。



天草の海は、きれーかでしょう。

歓迎遠足は、1年生も元気に歩くことができました。また、旧本町中で開催されている杉本さんの写真展も見せていただきました。すばらしい写真に「わー!!」という声も聞かれました。

(2) 交通教室(4/23)



交通安全協会の方々のご指導で、たくさん学びました。

(3) 授業参観(4/26)



元気に発表することができました。(2年生)

(4) 花の植え(5/2)



花づくり名人さんの協力で植えができました。

2 部活動から

本校には、男子ソフト・サッカー部と女子のミニバスケット部があります。写真は、5月3日（土）に行われたミニバスケットボールの部の佐伊津小との練習試合の様子です。ユニフォームを着てプレーする5、6年生が大きく頼もしく思えた瞬間でした。新人戦大会が6月15日（日）、21日（土）、22日（日）に、男子は5月17日（土）、18日（日）にライオンズ旗ソフトボール大会があります。ともに時間と場所はまだ未定ですが、たくさんの応援よろしくお祈いします。



坂瀬川小での佐伊津小との練習試合

3 学校の取組から

(1) 地域みまもり隊の協力と登校班での一列歩行・元気な挨拶！！

統計によると、交通事故が増えるのは、5月から6月だそうです。また、小学生男子による「飛び出し」が多いということです。本校でも安全に学校に来れるように集団登校での一列歩行を呼びかけ、その徹底に取り組んでいます。

しかし、うまくいかないこともあり、高学年の登校班長は、日々「並ばんね！！」と班員に呼びかけています。幸い、本校では「本町小学校地域みまもり隊」の皆さんのご指導、ご



「地域みまもり隊」の協力での朝の登校指導

協力により子どもたちは毎日安心して登校できており、安心、安全な登下校ができています。この場をお借りしまして厚く感謝申し上げます。

なお、学校では「いつでも、どこでも、だれにでも元気な挨拶ができる」ように挨拶運動にも取り組んでいます。どうぞよろしくお祈いします。



笑顔で登校する本町っ子

(2) ボランティアサークル紹介

本町小学校では、読み聞かせサークル「むくろじ」さんの協力により、全学年月2回の読み聞かせをしていただいています。先日5月8日（木）に第1回の定例会が開かれ、本年度の活動内容が話し合われました。また、本を読むことが大好きな本町っ子のために、熱心な協議が行われていました。感謝！感謝！感謝！です。

5月～6月の主な行事

- 5月17日（土）、18日（日）
：ライオンズ旗ソフトボール大会
- 5月18日（日）：奉仕作業・本渡中体育大会
- 5月24日（土）：天草支援学校運動会
- 5月25日（日）：本町小学校運動会
- 6月 1日（日）：空きビン回収
- 6月 2日（月）：芸術ふれあい出前コンサート
- 6月10日（火）：水難避難訓練
- 6月14日（土）：交通安全自転車天草地区大会
- 6月15日（日）、21日（土）、22日（日）
：郡市ミニバスケットボール新人戦